

18/06/2013

Convention signée avec un supermarché



François Millard-Rannou (assis à droite), proviseur du lycée et Patrice Frantz (assis à gauche), directeur de l'enseigne ont signé vendredi matin une convention de partenariat.

Vendredi dernier, le lycée a signé une convention avec l'enseigne Cora, de Saint-Dizier. Cette signature officialise un partenariat déjà fort et ancien entre les deux établissements, car des jeunes de la section "Commerce" y font des stages régulièrement. "L'enseigne devient un de nos partenaires officiels, se félicite François Millard-Rannou, le proviseur. *Cette convention est un gage de qualité pour notre formation.*" De son côté, Patrice Frantz, directeur de l'hypermarché bragard, se réjouit que son enseigne devienne plus active dans la formation des jeunes.